

Verband aktuell

Medienpartnerschaft auf Erfolgskurs

Düsseldorf. Seit nunmehr sechs Monaten ist der VdF NRW e. V. jeden Samstag bei Radio 112 (www.radio-112.de) auf Sendung. Von 16.00 Uhr bis 17.00 Uhr informiert die Sendung "Im Westen was Neues – Der VdF NRW informiert" mit abwechslungsreichen Inhalten und Interviews rund um das Thema Feuerwehr aus Nordrhein-Westfalen. So kamen unter anderem bereits der VdF-Vorsitzende Dr. Jan Heinisch, der Inspekteur für Bevölkerungs- und Feuerschutz des Innenministeriums NRW, Helmut Probst, und Dr. Giesbert Rodewald, Leiter des Instituts der Feuerwehr NRW, zu Wort. Die Bandbreite der Themen reichte von der Arbeit einer Analytischen Task Force (ATF) einer Berufsfeuerwehr bis zu einem Portrait der Unfallkasse NRW.

Die Redaktion DER FEUERWEHRMANN sprach mit Programmchef Olli Sachse über die Halbjahresbilanz aus Sicht der Radiomacher:

„Die Medien-Partnerschaft zwischen Radio 112 und dem VdF NRW war die erste ihrer Art mit einem Landesverband im Bereich der Feuerwehren in Deutschland. Wie kam es eigentlich dazu?“

„Anfang 2011 kam Christoph Schöneborn vom VdF NRW auf Radio 112 zu und fragte, ob nicht mit dem neuen Verband eine Medien-Partnerschaft möglich sei. Nach mehreren Telefonaten, in denen die Abläufe besprochen wurden, ging es dann auch schon Anfang April los. Seitdem haben wir im Rahmen dieser Sendung mit



Radio 112-Programschef Olli Sachse an seinem Arbeitsplatz.

sehr vielen Fachleuten telefoniert und tolle Interviews geführt.“

„Neue Sendungen bergen immer ein gewisses Risiko, da nur schwer abzuschätzen ist, wie die Zuhörer reagieren. Welche Reaktionen haben Sie in den letzten sechs Monaten zu "Im Westen was Neues – Der VdF NRW informiert" erhalten?“

„Unsere Hörer mailen uns täglich, wie toll sie unser Programm im Gesamten finden, auch auf Facebook erhalten wir sehr viel Lob. Zu einzelnen Sendungen hingegen äußern sich unsere Hörer leider sehr wenig. Aus den Äußerungen können wir aber entnehmen, dass die Hörer mit dem Gesamtkonzept sehr zufrieden sind.“

„Wie sieht die Zukunft aus? Werden Sie Änderungen oder Erweiterungen am Konzept mit dem VdF NRW vornehmen?“

„Dieses Jahr werden wir das Konzept auf jeden Fall in dieser Form so weiter führen, für das Jahr 2012 können aber kleinere Änderungen möglich sein.“

Radio 112 sendet als Fachradio 24 Stunden täglich. Nachrichten und vor allem Informationen rund um die Feuerwehr. Kurze Beiträge, Berichte, Nachrichten, Comedy und Werbung sorgen für eine ausgewogene Mischung. Zudem setzten die Macher bei der Musikauswahl auf Vielfalt. Radio 112 ist ein reines Internetradio, daher ist ein Empfang über UKW leider nicht möglich. – mw –

Und wieder Vertrauenssieger

Düsseldorf. Zum zweiten Mal sind Feuerwehrangehörige in diesem Jahr in einer internationalen Umfrage Vertrauenssieger geworden. Nach dem "Reader's Digest European Trusted Brands 2011" (siehe DER FEUERWEHRMANN 5/2011) bestätigte nun auch der "GfK Vertrauensindex 2011" die Topposition. Beide Studien haben gemein-

sam, dass die positiven Werte im Vergleich zum Vorjahr weiter gesteigert werden konnten. Laut GfK Custom Research legten deutsche Feuerwehrangehörige noch einmal einen Prozentpunkt auf 98 Prozent zu. Auf dem zweiten Platz folgten im Übrigen Ärzte. Sie hatten allerdings schon einen Abstand von neun Punkten.

Auch im internationalen Vergleich besetzen Feuerwehrangehörige durchgängig den ersten Platz. Durchschnittlich 94 Prozent der Bevölkerung in den befragten Ländern sprachen das Vertrauen aus. Damit stabilisierte sich der Wert auf einem sehr hohen Niveau, so die GfK Custom Research.

– mw –